

**PENGARUH RASIO FUNDAMENTAL TERHADAP  
HARGA SAHAM YANG TERDAFTAR DALAM  
INDEKS LQ45 DI BURSA EFEK INDONESIA  
PERIODE 2014-2017**

**TUGAS AKHIR**

**Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat menempuh  
Sidang Sarjana Strata 1 (S-1)**

**Oleh  
Evan Yuliawan  
1552022**



**PROGRAM STUDI S-1 MANAJEMEN  
FAKULTAS EKONOMI  
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA  
BANDUNG  
2019**

**EFFECT OF FUNDAMENTALS RATIO TO STOCK  
PRICES LISTED IN THE LQ45 INDEX ON THE  
INDONESIA STOCK EXCHANGE FOR  
THE PERIOD 2014-2017**

**THESIS**

**In Partial Fulfillment of The Requirements for The Degree of  
Bachelor Program in Management**

**By  
Evan Yuliawan  
1552022**



**BACHELOR PROGRAM IN MANAGEMENT  
FACULTY OF ECONOMICS  
MARANATHA CHRISTIAN UNIVERSITY  
BANDUNG  
2019**

## KATA PENGANTAR

Puji syukur peneliti panjatkan kepada Tuhan yang Maha Esa karena atas karunia-Nya peneliti dapat menyelesaikan tugas akhir yang berjudul: “Pengaruh Rasio Fundamental terhadap Harga Saham yang Terdaftar dalam Indeks LQ45 di Bursa Efek Indonesia periode 2014 - 2017”. Penelitian tugas ini diajukan untuk memenuhi salah satu syarat menempuh Sidang Sarjana Strata 1 (S-1) Program Studi Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Kristen Maranatha, Bandung.

Peneliti menyadari masih banyak terdapat kekurangan dalam penelitian tugas akhir ini karena keterbatasan pengetahuan dan wawasan yang dimiliki oleh peneliti. Oleh karena itu berkat bantuan dan dukungan yang diberikan oleh berbagai pihak, peneliti dapat menyelesaikan tugas akhir ini.

Pada kesempatan kali ini peneliti dengan segala kerendahan dan ketulusan hati, peneliti ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang membantu peneliti selama proses penyusunan tugas akhir ini. Terima kasih peneliti sampaikan kepada:

1. Ibu Herlina, S.E., M.T. selaku dosen pembimbing yang sudah bersedia membimbing peneliti dalam menyusun tugas akhir ini, yang senantiasa membimbing dengan kesabaran dan membantu memberikan masukan dan perbaikan dalam penyusunan skripsi ini.
2. Bapak Dr. Mathius Tandiontong, S.E., M.M., Ak., CA. selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Kristen Maranatha.
3. Bapak Jahja Hamdani Widjaja, S.E., M.Si. selaku Ketua Program Studi Manajemen Universitas Kristen Maranatha.
4. Para dosen Fakultas Ekonomi beserta seluruh staf TU Fakultas Ekonomi yang telah memberikan pengarahan, saran dan motivasi kepada penulis selma berkuliah di Universitas Kristen Maranatha.
5. Kedua orang tua peneliti, papa dan mama yang senantiasa memberikan dukungan dan mendoakan yang terbaik dan membiayai perkuliahan peneliti selama ini.
6. Teman-teman penulis dan rekan kerja Toko Kopi Teman Lama yang tidak henti-hentinya memberikan semangat dan doa kepada peneliti.

7. Kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyelesaian tugas akhir ini yang tidak dapat peneliti sebutkan secara satu per satu.

Akhir kata, semoga Tuhan selalu melimpahkan kasih dan berkatNya kepada semua pihak atas semua kebaikan dan bantuan yang telah diberikan. Peneliti memohon maaf apabila masih banyak kesalahan dalam Tugas Akhir ini. Semoga tugas akhir ini dapat berguna dan memberikan nilai tambah serta wacana baru bagi semua pihak yang membacanya. Terima kasih.

Bandung, Juli 2019

Evan Yuliawan